

Fuß und Sprunggelenk



Die Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie/Spezielle Unfallchirurgie behandelt eine Vielzahl an schmerzhaften Veränderungen des Fußes und des Sprunggelenks.

Viele Beschwerden des Fußes können konservativ behandelt werden. Den Patienten werden hierzu spezielle orthopädische Einlagen, orthopädisches Schuhwerk oder Schuhzurichtungen verordnet. Zusätzlich können in einigen Fällen selbstständige Übungen und Krankengymnastik hilfreich sein.

In anderen Fällen ist aber eine Operation notwendig. Dank moderner Operationsverfahren können schmerzhaft Veränderungen des Fußes und des Sprunggelenkes bzw. Verletzungen korrigiert und beseitigt werden.

- Senkfuß/Spreizfuß/Plattfuß
- Ballenzehe (Hallux valgus)
- chneiderballen
- schmerzhafte Versteifung Großzehengrundgelenk (Hallux rigidus)
- Fehlstellung der Kleinzehen (Krallenzeh, Hammerzeh, Klauenzeh)
- Knorpel-/Knochenerkrankungen (Osteochondrosis dissecans)
- Arthrose im Sprunggelenk
- Fersensporn
- Schmerzen an der hinteren Ferse (Haglund - Exostose)